

## Lisa Dickreiter zu Gast an Zeller Grundschule

Am Donnerstag, den 19.10.2023 fand eine Autorenlesung im Rahmen der Frederick - Literaturtage mit Lisa Dickreiter statt. Die Lesung richtete sich an die Dritt- und Viertklässler der Grundschule Zell am Harmersbach. Der Rundofen bot eine geeignete Lokalität für diesen Anlass.

Lisa Dickreiter wuchs in der Ortenau auf, sie besuchte die Grundschule in Ohlsbach und das Gymnasium in Gengenbach. Nach dem Abitur absolvierte sie ein Drehbuchstudium. Der erste Roman „Vom Atmen unter Wasser“ erschien 2010, dieser wurde auch verfilmt. Dickreiters erster Roman für Kinder „Max und die wilde 7- Das schwarze Ass“ erschien 2014. In den Jahren darauf folgten Teil 2 und Teil 3 der Kinderbuchreihe. Der erste Teil wurde 2020 verfilmt. Lisa Dickreiter erhielt zahlreiche Literaturstipendien und -Preise. Sie ist außerdem die Gewinnerin des Deutschen Kinderbuchpreises 2023.

Die Lesung begann für die die Drittklässler mit dem Buch „Berti und die bösen Brüder-Die Schokoladenkugel des Bösen“. *Berti, der jüngste von vier Brüdern hat es nicht leicht, denn nirgendwo darf er mitmachen. Die Brüder wollen die Schokoladenkugel des Bösen aus einem Süßigkeitengeschäft stehlen und vernichten. Doch Berti bleibt auch nicht ohne Arbeit. Die Heldentaten seiner Brüder enden immer im größtmöglichen Schlamassel, aus dem sie gerettet werden müssen.*

Im zweiten Teil des Vormittags las Lisa Dickreiter für die Viertklässler Ausschnitte aus ihrem Buch „Max und die wilde 7-Die Geisteroma“ vor. Ein gemeinsam mit ihrem Mann produzierter Kinofilm vom zweiten Teil der Buchreihe wird im März 2024 herauskommen. *Max lebt in einem Altersheim, denn seine Mutter arbeitet dort als Altenpflegerin. Max` Papa ist eines Tages spurlos verschwunden, deswegen möchte Max unbedingt Detektiv werden. Mit den wilden Senioren vom Tisch 7 klärt er Diebstähle im Seniorenheim Burg Geroldseck auf. Dort spukt plötzlich eine gruselige Geister-Oma herum. Was steckt dahinter? Und dann treten Max und die alten Knacker auch noch bei einem Fußball-Duell an!*

Voller Spannung lauschten die Schülerinnen und Schüler der Autorin. Lisa Dickreiter verstand es, durch Fragen die Kinder immer wieder in ihre Geschichte einzubinden und so die Aufmerksamkeit zu erhalten.

Abschließend durften die Schülerinnen und Schüler Fragen stellen, die die Autorin ausführlich beantwortete. Lisa Dickreiter hat schon immer viel gelesen und als Kind begonnen zu schreiben. Sie machte den Kindern Mut und bestärkte sie: „Ihr könnt alles werden, ihr müsst es nur wollen!“

